

Henriot Sabourin, ingénieur alimentaire, (Profil)

Gradué du Collège Macdonald (Université McGill) en 1975 :

- il débute sa carrière d'ingénieur agricole et agronome, au MAPAQ, dans la région de la Mauricie (3 ans);
- il fait ensuite le saut au secteur privé, au sein de grandes entreprises de génie-conseil où il dirige des études et projets au Québec et dans plusieurs pays d'Afrique et d'Amérique du Sud;
- de 1999 à 2008, il est propriétaire associé et dirige les opérations de 2 abattoirs et unités de transformation, une dans Lanaudière et l'autre au Témiscamingue;
- il revient aux services-conseils (en 2009) en créant sa société de services-conseils en transformation des aliments. Il participe activement à la mise aux normes de plus d'une dizaine de petits abattoirs / boucheries dans le cadre du Programme d'appui à la normalisation des abattoirs Québécois (PANAQ);
- depuis 2012 (inscrit au Réseau Agriconseils), il a réalisé une vingtaine de projets d'agro-transformation dans plusieurs régions soit :
 - Chaudière-Appalaches;
 - Centre-du-Québec;
 - Estrie;
 - Mauricie;
 - Montérégie-Est;
 - Montérégie-Ouest;
 - Laurentides;
 - Gaspésie;
 - et, évidemment Montréal, Laval, Lanaudière.